



## Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

### Haseloff begrüßt finanzielle Abfederung des Investitionssofortprogramms

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat die Zusage des Bundes begrüßt, für Kommunen und Länder die Auswirkungen des Investitionssofortprogramms zur Stärkung des Wirtschaftsstandortes Deutschland abzufedern. Das geplante Gesetz wird vorübergehend zu Mindereinnahmen bei Bund, Ländern und Kommunen führen.

Haseloff: „Wir brauchen dringend mehr private und öffentliche Investitionen in den Standort Deutschland. Voraussetzung dafür sind u. a. Entlastungen für die Unternehmen und unsere Wirtschaft. Ich bin dem Bund sehr dankbar, dass er die Mindereinnahmen für die Kommunen bis 2029 vollständig ausgleicht und auch einen Teil der Mindereinnahmen der Länder übernimmt. So bringen wir gemeinsam Deutschland wieder voran.“

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes [www.sachsen-anhalt.de](http://www.sachsen-anhalt.de), in den [sozialen Medien](#) über [X](#), [Instagram](#), [YouTube](#) und [LinkedIn](#) sowie über [WhatsApp](#)

Impressum:  
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle  
Hegelstraße 42  
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666  
Fax: (0391) 567-6667  
Mail: [staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de)